

▼佛國の新經濟政策
フランス首相ボアンカレ氏は現在の難關を切り抜ける爲め新經濟政策を樹立せんとしている。
■佛國撤兵開始
今回成立した獨佛協約に基きライン駐屯の佛軍は愈々撤兵を始めた。
■ダントツヒ市と移民
ダントツヒ自由市では同市の工業労働者救濟のため、今回サンパウロ州内に一大植民地を創設しこゝへ二万人の労働者を移住せしめる計畫を樹て、已に州政府との瞭解を得た。
■世界的名画發見か
世界的名画發見が

イタリーのアビセ町の古い寺院に於て、かの世界的名画工

クロ、アンゼルの作と思はる名画が發見された。これに對し伊政府は直ちに審査員を派遣し

■英佛海峽横断中溺死
スベインの水泳家ルイス・ロドリゴス氏は單獨にて英佛海峽の横断を企てだが途中で溺死

■フィリッピン議會はフィリッピンの純獨立案に對し賛成の決議をなした。

伊政府は直ちに審査員を派遣し

■英佛海峽横断中溺死
スベインの水泳家ルイス・ロドリゴス氏は單獨にて英佛海峽の横

断を企てだが途中で溺死である。

■ハ港の總罷宣言
ハングル港の労働者は先きに

からず、九月二十九日遂に總罷を宣言した。

■監罷案を宣言した
監罷案を宣言した。

■内外雜俎
△内外雜俎

本月六日タシントン氏の歡迎會を兼ねリオ市内にて共和黨の大會が開催され、聯邦外務大臣及びミナスサンパウロ兩州統領も出席の由

△ナス統領州内巡視
△ナス統領州内巡視

近々ミナス統領アントニオカルロス氏は三角ミナス地方巡視の途に上る豫定であるが、今回の旅行は單なる地方の狀態觀察に

△より黨勢擴張運動の性質は帶びてゐないだらうと

△チルデーン敗る
△チルデーン敗る

北米の庭球選手チルデーンはデビ

△移民取扱規則改正
△移民取扱規則改正

先般改正された聖州入國移民取扱規則によると、從來外國移

民はリオのフローレス島にて鑑識検査を受けてゐたが今後はサ

ントス港下船後直ちに同港移民

所にて鑑識を受けることになつてゐる又從來移民家族の年

齢は十四歳から四十五歳までであつたが新規則では十二歳から五十歳までに變更される筈

△世界の珈琲在庫數
△世界の珈琲在庫數

本年八月一日現在の歐洲諸市場に於ける珈琲の在庫數は總計百五十万袋であるが、細別すれば次表の如くである。

● 東山農事出動 三菱の傍系
會社東山農事會社では今回社員
山本臺譽司、水上不二夫の両氏
を伯國駐在員として派遣するこ
ととなり兩氏は來十四日のモン
テビデオ丸で着く筈である。全
居た多賀秀孝氏も改めて東山社
員として勤務する事となつた由
● 山本臺譽病む サントスの
全氏は先頃吉釘をふんだ所から
ヨリ破傷風となり去二十四日以
來發病高岡ドクトルの手當を受
けたる由
● 海ノロエステ色のく 景氣が
よくなつたからではなく、低利
資金がいよいよ出ることになつ
たと云ふので到る所代表者の選
定やら抵當物件の俄製造やらで
大いに色めいて來た由、仄聞す
る所によると正金銀行リオ支店
では低資貸付にたゞさること
である由
● モロンビ便り 郊外モロン
ビーの芋作は昨今下度収穫時で
あるが作柄は普通なりと尙全地
所有地全部を六十コントスに賣
りナ市に根城を構へ盛んに買込
んでくる由
● モンテビデオ丸で來る人々
新造船で處女航海といふ所から
來る十四日セントス入港の同船
では新來同袍八百餘名の外、古
谷アルゼンチン公使夫妻、東山
農事社員、橋浦外務書記生夫妻
金城齒科醫夫妻など歸つて來
る由
● 風雨で一町全滅 バカリス
ス建築會社支配人ジヤイメロット
を唱はれ現にリヌにあるお藤

Dr. Arthur Zapponi
Medico, Operador, Parteiro

診療所

（午後三時迄）

聖市（アカス）街四十一番室

電話セントラル六三二

自宅

（午前八時至九時半）

一四

Pharmacia Godoy

OTTO MARCONDES MACHADO

藥品其他

香水御人用の時

聖市御用の時は

下の汽車から下り

親切に取扱うます

Rua Couto Magalhães 24 c.

Tel. Cent. 2386

S.Paulo

セントラル六三二

